



Pablo Capel Dorado

Director general de Economist & Jurist Group



“Ni machista ni feminista”

<https://www.youtube.com/watch?v=kGUnX39ubUA>

Las [declaraciones](#) de **Irene Montero**, en el Foro Justicia del Ilustre Colegio de Abogados de Madrid, eran más que previsibles. En la esfera política, de tono monocorde e histrionismo en la proclama, era esperable que la ministra hiciera lo que suele hacer: buscar la cámara y arrojar la cerilla.

Luego, lo que dijera, hemos de circunscribirlo al ámbito al que pertenece: el del cotarro político. Y pese a que sus declaraciones son incendiarias, lo troncal es que **lo institucional jurídico debe desligarse, por su calado estético, de lo político**. De lo contrario corremos el riesgo de convertir nuestros actos en charlotadas y restarle brillo a nuestra actividad, por suerte muy alejada de la irritante dinámica parlamentaria.

Montero se erigió como caballo de Troya inadaptando su mensaje al foro y haciendo alarde de su habitual retórica inflamada. ¿Qué esperaban? Y en esas, el anfitrión quizás podría haber hecho más por defender el estatus de la profesión en este asalto a la sede de la abogacía madrileña. Porque su alegato, eso de “ni machista ni feminista”, además de timorato, es un error conceptual propio de quien no está bregado en la dinámica del *politiqués*, es de primero de feminismo: el machismo se contrapone a hem ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |